
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年度は１月にもう１回予定しているので、次回もお見逃しなく（＾＾）/ 
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デフリンピック七夕イベントを終えて 

手話の出来る店主のお店 

わたしとハンバーガー 九十九里の白里海岸に、「わたしとハンバーガー」という 

聞こえない人がやっているお店があるのを知っていますか？ 

今回は店長の綿引さんにインタビューをしてきました。 

もともとハンバーガーが好きで食べ歩きをしていたことを 

きっかけに、自分も提供する側へと昨年１０月に 

お店を始めたそうです。おススメは照り焼き！ 

玉ねぎソースは水あめも使用しておいしさを追求。 

お値段は少々お高く感じるかもしれませんが、食材には 

こだわりを持って吟味して提供するよう 

心掛けているそうです。 

おいしくてリピートしたくなるグルメなバーガーです。 

目標は今年中にキッチンカー！ 

インタビューにも気さくに応じてくださり、 

手話での会話も弾みます。手話ができるお店うれしいね！ 

「かわら版や Facebookを見たよ～」と、 

会話のきっかけにしてみてくださいね！ 
  

 ７月２７日（土）午後、千葉県聴覚障害者協会と千葉通研 

千葉県サ連とで開催の、デフリンピック気運醸成イベントは 

千葉聴覚障害者センターにて、１５０名を超えるお客様とともに 

大盛況の下幕を閉じました。７月にちなんで七夕イベントと名づけ 

会場には協会が本物の笹で七夕飾り。 

今回は、今まさに世界で活躍中の方々のご講演も多く 

とても暑い日でしたが、満席の来場者で 

司会を担当した県サ連担当者は終始、緊張しっぱなし(>▼＜)！ 

内容は貴重なお話が盛りだくさんで、とっても身になる１日でしたね！ 

猛暑の中足をお運びいただいた皆さま、ありがとうございました。 

 
今年度は１月にもう１回予定しているので、次回もお見逃しなく（＾＾）/ 

 

 
 

入り口を彩る笹飾り☝ 
枝にはしっかり願い事も（＾＾） 
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県サ連ホームページ http://www.kensaren.sakura.ne.jp/ 

発 行：千葉県手話サークル連絡協議会 責任者：外口晴久 
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手の会 
の巻～♪ 

 

船橋には手話サークルが 3 つあります。私たち

『手の会』は、その内の 1つです。創立は昭和 48年

と、船橋で 1 番古い手話サークルです。先輩たち

が、聞こえない人たちと一緒にこのサークルを育て

てくれたのだと思うと、感慨もひとしおです。 

現在『手の会』には、50 名ほどのメンバーがいま

す。若い人から経験豊富な人まで、和気あいあいと

手話を学んでいます。最近は、市が開催している

「はじめての手話」や「養成講座」をきっかけに〔もっ

と手話を学びたい〕という熱心な人たちも増えてい

ます。でも、基本は【聞こえない人と交流し、聞こえ

ない人について知り、考える】ということを大切に

しています。最近は聞こえない人の参加も増えてい

て、サークルの時間が活気づいています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『手の会』では毎月のサークルの内容を運営委員

会で話し合って進めています。そして、毎月の担当

をサークル員みんなで担っています。まだ手話に慣

れていなくても、必ず会員が担当し、みんなの前で

司会進行をしたりスピーチをしたりしています。そ

れは【全員が必ず手を動かすこと】を目標にしてい

るからです。みんな、ドキドキしながらも手を動かし

ています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 サークル紹介 

  

 １ヶ月の内容は、ゲームやテーマを決めた会話、初

級・中級に分かれての学習などで構成しています。

その他にも「ボッチャ大会」「クリスマス会」「野外交流

会」「料理教室」など、様々なイベントも開いていま

す。手話がわからなくても、体を動かすことを通して

聞こえない人たちと交流しています。  

 

 

 

 

 

 

 コロナも収まった今、講演会も再開しました。昨年

は《NHKみんなの手話》のメインキャスト森田明さん

に来ていただき、有意義な時間を過ごさせていただ

きました。 

 

 

 

 

 

『手の会』では、見学も大歓迎です。でもなぜか、見

学に来た方は、すぐに入会を決める方が多いです。

それはきっと『手の会』のもつやわらかな雰囲気のせ

いかもしれません。これからも、明るく楽しく温かな

雰囲気で、聞こえない人や手話と関わっていきたい

と思います。 

 

 

 

 

 

「手の会」 船橋中央公民館 

土曜日（月 4回）  PM.6:30〜8:30 

http://www.kensaren.sakura.ne.jp/

